

La música será el hilo conductor de Divierteatro

Provincia | CIUDAD RODRIGO

Escrito por: Redacción

Viernes, 09 de Agosto de 2013 19:07



Miriam Hernández, Javier Iglesias y Enrique Cencerrado

La Feria de Teatro arranca el próximo 20 de agosto

El programa de Animación Divierteatro de la decimosexta Feria de Teatro de Castilla y León tendrá este año como hilo conductor la música. Estrechamente ligada a las artes escénicas, no se comprendería el hecho teatral sin la música y sin el espacio sonoro, y por ello la nueva edición de Divierteatro se desarrollará bajo el nombre de 'La música a escena', con la clara pretensión de introducir a los niños y jóvenes participantes en dinámicas de animación musical, que estimulen los afectos entorno a la música, promuevan la adquisición de conocimientos y habilidades musicales.